



Par Russell M. Nelson, président de l'Église

Trois moyens de bien s'entendre avec les autres



Jésus a enseigné aux gens comment bien s'entendre les uns avec les autres.

Premier moyen : Aimez les gens.

Jésus a donné les deux grands commandements : premièrement, « Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, et de toute ta pensée » (Matthieu 22:37) et, deuxièmement, « Tu aimeras ton prochain comme toi-même » (Matthieu 22:39).

Les commandements d'aimer Dieu et d'aimer notre prochain vont de pair. Les gens sont réellement frères et sœurs parce que Dieu est réellement notre Père.

Deuxième moyen : Pardonnez-leur.

Jésus nous a enseigné à pardonner à tous, « afin que votre Père qui est dans les cieux vous pardonne aussi » (Marc 11:25).

Troisième moyen : Traitez-les comme vous voulez être traité.

Jésus a enseigné la règle d'or : « Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le de même pour eux » (Matthieu 7:12).

Il est facile de comprendre pourquoi nous devons traiter les autres de la façon dont nous aimerions être traités. C'est parce que chacun des fils et filles de Dieu est précieux (voir Matthieu 25:40). ●

Adapté de « Heureux ceux qui procurent la paix », Le Liahona, novembre 2002, p. 39-42.

Appliquer la règle d'or

Combien de pièces peux-tu trouver ? Colorie-les en or ou en jaune.



À MÉDITER

L'or est un métal de très grande valeur, et les gens ont aussi une très grande valeur ! En fait, une personne a plus de valeur que tout l'or ou l'argent du monde. Comment la mise en pratique de la règle d'or nous aide-t-elle à traiter les autres comme des enfants précieux de Dieu ? Comment cela l'aide-t-il à bien s'entendre avec les autres ?

ILLUSTRATIONS ALYSSA PETERSEN